

ラテンアメリカ・チュチェ思想セミナーにおける リジェスン朝鮮社会科学者協会副委員長の挨拶

尊敬するチュチェ思想国際研究所理事長、ラモン・ヒメネス・ロペス先生

尊敬するチュチェ思想国際研究所事務局長、尾上健一先生

親愛な同志と友人のみなさん

わたしはまず、朝鮮社会科学者協会を代表して、世界のチュチェ思想研究者の大きな期待と関心のなか、ラテンアメリカ・チュチェ思想研究所主催による、「自主と世界平和、社会正義」にかんするラテンアメリカ・チュチェ思想セミナーが盛大に開催されたことを、心より祝賀いたします。

わたしはまた、本セミナーの準備のために誠心誠意尽力されたチュチェ思想国際研究所理事長、ラモン・ヒメネス・ロペス教授に心からの感謝を申し上げます。

さらに、朝鮮民主主義人民共和国とメキシコの国交樹立 45 周年という意義深い年に、メキシコで開催されている本セミナーに、朝鮮社会科学者協会代表団をあたたく招請して下さった主催者の方々に、謝意を表します。

わたしはまた、本日のこの意義深いセミナーにオンラインで参加して下さったチュチェ思想国際研究所事務局長、尾上健一先生、この場に駆けつけて下さったラテンアメリカ諸国のチュチェ思想研究会代表のみなさん、メキシコの進歩的人士やチュチェ思想研究者のみなさんに、心からのごあいさつを申しあげます。

進歩と反動、正義と不正義間の対立と闘争が以前にもまして激化している複雑な国際情勢のなかで、自国の実情と自国人民の要求と利益にもとづいてあらゆる問題を自主的、創造的に解決していくという、チュチェ思想の真理性と正当性、生命力が如実に示されています。

金正恩総書記は、自主時代の指導思想である金日成・金正日主義をたえず発展、豊富化し、革命実践に輝かしく適用することで、わが国の尊厳と確固たる地位を最高の段階に引き上げて下さいました。

金正恩総書記の卓越した指導のもと、こんにち、朝鮮は社会主義の全面的な発展と復興の新時代を力強くきり拓いていっており、政治、経済、文化、軍事など、あらゆる

る分野で驚くべき成果が次々と達成されています。

もっともきびしい国難に見舞われたなかでも最大の成果を達成し、たえまなく前進している朝鮮の輝かしい現実、自主性と正義を志向する世界の進歩的勢力にはゆるぎない信念と勇気を与え、覇権勢力には底知れぬ不安と恐怖を与えています。

2018年ベネズエラのマラカイで開催された「自主と世界平和」にかんするラテンアメリカ・チュチェ思想セミナーから7年ぶりに開催された本セミナーは、自主性と正義への志向は押しとどめることのできない時代の潮流であり、チュチェ思想が明らかにした自主の道にそって進むところにこそ、平和を守り、社会正義を実現する根本的保証があることを明白に実証する、意義深い集まりとなるでしょう。

本セミナーが、ラテンアメリカ諸国のチュチェ思想研究会がチュチェ思想研究普及活動の過程でおさめた貴重な成果と経験をわかちあい、互いの絆をいっそう深めあいながら、諸国間の友好と団結をさらに促進する意義深い集まりとなり、また、ラテンアメリカ・チュチェ思想研究所の今後の活動の跳躍台となることを願いながら、本セミナーの成功を心より祈念いたします。